

令和3年6月14日



1 校長先生より

例年ならすでに梅雨入りし、毎日曇天を見上げている頃かと思いますが、今週は毎日夏空が広がり、夏日が続き、子どもたちが汗びっしょりで活動する場面をたくさんみました。PTA運営委員の皆様には日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ほんとうにありがとうございます。

5月19日(水)に第三部会陸上競技大会が行われ、木刈小の児童は練習の成果をすべて発揮して、すばらしい記録と成績を残すことができました。毎朝練習に送り出してくださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。練習に励む姿を下級生に見せてくれた高学年のみんなには、木刈小のよき伝統を引き継いでくれたこと、そして下級生につなげてくれたことを感謝しています。

6月2日(水)からは金管部の練習がはじまりました。金管楽器は音を出すだけでもとても難しい楽器です。でも毎朝元気な音が校舎中に響いています。下級生は、こうした音色を聴いたり、5、6年生が活動する姿を見たりして、きっとまた上級生に憧れると思います。保護者の皆様にはまた朝早くから送り出していただかなくてはなりませんが、よろしくお祈りします。

新型コロナ感染防止のため、ご家族の中にワクチンの接種を終えた方がいらっしゃるご家庭もあるかと思いますが。緊急事態宣言、まん延防止重点措置が今月中には解除になるかとも思われます。しかし、小学校では感染防止のための取り組みをまだ解除するわけにはいきません。子どもたちにはマスクの着用や、手洗い、密にならないようにすること等を引き続き指導して参ります。保護者の皆様とご家族の皆様におかれましては、もうしばらく感染防止のため、ご家庭でのご指導をよろしくお願い致します。

2 教頭先生より(学校からの連絡)

- ・ 先日は突然の花植ボランティア募集に多くのご協力をいただき有難うございました。今後も、花植えや環境整備でお願いをすることがあると思いますが、ご協力をお願いいたします。
- ・ 駐車場は本校職員、配膳員、指導員だけではなく保育園職員、学童職員も番号を指定して使用しています。申し訳ありませんが、PTA活動等でもできるだけ自転車等でご来校ください。やむを得ず車を利用の場合は来賓駐車場以外に駐車しないようにお願いします。

3 学級委員活動報告

環境

有価物回収にご協力ください！
収益金は子どもたちの学校生活に役立てられています！
是非ご協力ください。

第3, 4土曜日は有価物回収日です。
次回の回収日は6月19日と26日です。

図書

特別公演「ブラックパネルシアター」は、今年度もコロナウイルス感染拡大防止の為、中止となります。



広報

わか木 128 号（令和 3 年度 1 号）を 7 月 7 日に発行予定で準備を進めています。
授業参観が中止になる等、保護者と学校の接点が少なくなる中、学校生活や PTA について少しでもお伝えできるように活動していきます。

今年度の連載コーナーではなかなか知ることができない日常に焦点を当ててお伝えしていきますので、どうぞ楽しみに！

防犯

【5/12(水) 地区パトロール実施報告】(抜粋)

A 地区-7 名

- ・きかり幼稚園の向かいのお宅の垣根が歩道に大きく飛び出ている危険。
垣根を避けて通る為、歩道から降りる事もある。
- ・緑道を通り団地の前の道を歩いた。地図の危険箇所は異常なかった。

B 地区-10 名

- ・防犯ベストを着用されている方がいなかった。
- ・子供達は公園で遊んでいる子が多く 17 時のチャイムで、さっと帰宅していた。
公園から裏の道路に出ている子もいなかった。

C 地区-5 名

- ・家路に向かって自転車で帰る子供達が道路を横断する際に一時停止、減速もしていなかった為 止まって確認する様伝えた。
- ・参加人数は 5 名と少なく、パトロール実施日によって人数の偏りがあるように感じた。
- ・道路で小学生数人がボール遊びをしていて近所の車に当たりそうになっていたため、声掛けをした。

D 地区-1 名

- ・ウエルシアから松山下公園の木下街道沿いの雑草や植木が生い茂り、交通の妨げになっている。
- ・歩道の車線や信号が見えなくなり、とても危険。
- ・車道も狭くなっており、子供に限らず大人が歩くのも危険だと感じる。



読み聞かせボランティアより

毎月 11 日は「イオン 幸せの黄色いレシートキャンペーン」です。

お買い物後の黄色いレシートを「木刈小読み聞かせボランティア」の BOX へ入れてくださると、レシート合計金額の 1%が還元され、活動に役立てることができます。

2021 年度上期の還元金額は 5,500 円で、この還元金にて学校へ図書を寄贈させていただきました。
たくさんのお子もたちに楽しんでもらえたら幸いです。

また今の状況を鑑みて、残念ですが今年の特別公演も中止とさせていただきます。
楽しみにしてくださった方には申し訳ございませんが、
来年こそ子どもたちに楽しんでもらえるような公演ができるよう、
メンバー一同願っております。



木刈小学校ホームページアドレス

<http://inzai.ed.jp/kikari-e/>

学校での子供達の様子や学校からのお知らせもご覧になれます。

第 2 回運営委員会におきましては、コロナウイルス感染拡大予防の観点から書面での開催となりました。

次回運営委員会は 7 月 3 日(土) 9:30 からリモートでの開催を予定しています。

最後までお読みいただきありがとうございました。